

Parti soc. NE

OUI à l'initiative en faveur d'une assurance RC autos fédérale.

Le Parti socialiste considère que l'instauration d'une assurance RC autos fédérale s'impose d'autant plus que la loi rend la dite assurance obligatoire ; dès lors, il serait proprement scandaleux que des compagnies privées continuent de s'enrichir au détriment des assurés. A ce propos, il faut rappeler que les mêmes personnes qui minimisent aujourd'hui les bénéfices retirés de la RC autos ont déjà jugé utile d'augmenter les tarifs de l'assurance à plusieurs reprises et dans de fortes proportions, montrant par là qu'elles se soucient plus de leurs profits que de l'intérêt des détenteurs de véhicules à moteur : la violente campagne déclenchée par les compagnies d'assurances contre l'initiative de la VPOD prouve d'ailleurs suffisamment que les primes RC autos constituent de fait un marché très lucratif et que, grâce aux multiples avantages dus à une administration simplifiée, l'institution d'une assurance contrôlée par la Confédération entraînerait non pas une hausse, mais au contraire une baisse des charges pesant sur la collectivité. En conséquence, le Parti socialiste neuchâtelois engage la population à accepter l'initiative de la VPOD.